



Queridas familias y colegas de D51.

A medida que nos acercamos al final del semestre de otoño, nuestros estudiantes y personal han estado participando activamente en varias actividades, haciendo que sea otra semana ocupada en D51. Me llena de alegría ver el entusiasmo y la participación de nuestros estudiantes durante los eventos escolares. He tenido el placer de estar presente en nuestras escuelas y asistir a varios eventos maravillosos organizados por nuestros dedicados estudiantes y personal en las últimas semanas, y quiero agradecer a nuestros administradores escolares, maestros y personal por mantenerse comprometidos y dedicados a crear lugares excelentes para que nuestros niños aprendan.

El lunes se llevó a cabo la primera reunión de mi Grupo Asesor de Maestros del Superintendente. Este es un pequeño grupo de líderes maestros de todo el distrito que han ofrecido su tiempo para reunirse conmigo y compartir lo que está funcionando bien y dónde necesitamos mejorar. En nuestra primera reunión, nos acompañaron nuestro COO y las personas de HCM que facilitan el proceso de planificación a largo plazo de las instalaciones en nuestro distrito. Mi Grupo Asesor de Maestros del Superintendente pudo dar sus pensamientos e ideas sobre el plan maestro de instalaciones que se está desarrollando, y aprecio tener la voz de los maestros como parte de ese proceso. Espero reunirme con el grupo nuevamente en la primavera.

También pude asistir al evento de despedida del equipo de animadoras de D51 el lunes por la noche. Esta fue una oportunidad para que nuestros equipos de animadoras de secundaria actuaran para amigos y familiares antes de dirigirse a la competencia estatal este fin de semana. ¡Un saludo a todos nuestros equipos de animadoras, sus entrenadores, y todos los que los apoyan. Buena suerte en el estado!

El miércoles, pude pasar por la reunión de Participación Familiar a Nivel Estatal a la que asistieron muchos de nuestros empleados y miembros de la familia. Nuestro Departamento de Acceso, Oportunidad, y Asociaciones Familiares está liderando este trabajo, junto con otros cuatro distritos en todo el estado, para encontrar formas de asociarse mejor con las familias y llevarlas a la mesa para ayudar a apoyar mejor a nuestros estudiantes, juntos. Gracias a Tracy Callegos, Estrella Ruiz, y todos los que pudieron asistir y lideran este trabajo.

Por último, quiero mencionar brevemente las discusiones que se están teniendo sobre el plan para reconfigurar los grados secundarios en el área de Fruita. Puedes leer más sobre esto a continuación, pero te animo a que sigas participando en la discusión mientras planificamos los próximos pasos en el proceso.

#### Atletas de la Conferencia

Siempre me impresiona el tiempo y esfuerzo que nuestros estudiantes dedican a sus actividades atléticas y actividades extracurriculares. Me encanta ver que estos esfuerzos culminan con un merecido reconocimiento a su arduo trabajo. ¡Felicidades a los atletas destacados que han obtenido merecidos lugares en los equipos de la Conferencia! Su arduo trabajo, habilidad y dedicación realmente los destacan.

#### Competencia de Espíritu Estatal de CHSAA

La Competencia de Animadoras de la Asociación de Actividades de Escuelas Secundarias de Colorado comenzó ayer, y las cuatro escuelas secundarias de D51 estuvieron representadas. Los equipos que avanzan a la competencia final se presentarán esta noche. ¡Felicidades a todos nuestros equipos que compitieron! Se pone mucho esfuerzo durante la temporada por parte de estos atletas, y les agradecemos por representar a nuestro distrito escolar de una manera tan positiva.

La Escuela Secundaria Fruita Monument competirá en la parte de baile de la Competencia Estatal de CHSAA mañana. ¡Les deseamos mucha suerte a todos y esperamos celebrar su éxito! ¡Vamos, Wildcats!

#### Thunder Mountain Destaca la Importancia del Servicio a la Comunidad

En los últimos meses, la cohorte de kindergarten de Thunder Mountain ha emprendido un conmovedor viaje centrado en el servicio comunitario. Estos jóvenes estudiantes, llenos de entusiasmo, amabilidad, compasión y generosidad interminables, han abrazado lo que significa devolver a su comunidad sin esperar nada a cambio. Lee más aquí.

A través de diversas actividades y proyectos apropiados para su edad, las clases de kindergarten en Thunder Mountain han aprendido la invaluable lección de lo que realmente significa ser de servicio. No solo han demostrado comprensión y empatía, sino que también han formado un sentido de responsabilidad hacia hacer del mundo un lugar mejor.

Al final de su lección, invitaron a miembros de nuestra comunidad que ocupan posiciones de servicio para hablar con su clase sobre sus trabajos, qué hacen, por qué lo hacen y cómo pueden mirar hacia un futuro de servicio. Se unieron a ellos nuestros propios Oficiales de Recursos Escolares de D51, el Departamento de Policía de Grand Junction y la Oficina del Sheriff del Condado de Mesa, el Departamento de Bomberos de Grand Junction y más.

Su alegría genuina al aprender cómo pueden contribuir al bienestar de los demás es una inspiración. Un gran reconocimiento a nuestras maestras de kindergarten en Thunder Mountain, la Sra. Dallman, Foree y Harding, junto con sus equipos, por facilitar esta enriquecedora experiencia de aprendizaje para sus estudiantes. Y un saludo al Director Williams por crear un espacio para que sus estudiantes participen en actividades como esta. Apreciamos su dedicación para guiar a la próxima generación mientras asumen la responsabilidad de tener un impacto significativo en su comunidad a través del espíritu de servicio. Gracias por su compromiso en formar individuos compasivos y socialmente responsables.

#### D51 Celebra la Hora del Código Durante la Semana de Educación en Ciencias de la Computación

Esta semana fue la Semana de Educación en Ciencias de la Computación, y el Distrito 51 estaba emocionado de participar una vez más en el evento educativo más grande de la historia: la Hora del Código. Este evento es un movimiento internacional que llega a millones de estudiantes cada año en cientos de países de todo el mundo. Durante la "Hora del Código", los estudiantes en varias escuelas de todo el Distrito 51 pasaron una hora aprendiendo los conceptos básicos de la Ciencia de la Computación a través de experiencias divertidas y atractivas, que incluyen actividades de codificación, tutoriales y juegos diseñados para introducirlos a los conceptos de codificación de una manera divertida e interactiva. Lee más aquí.

La informática es la principal fuente de salarios en los Estados Unidos, pero demasiados estudiantes participan y aprenden sobre la industria cada año. El Distrito 51 trabaja arduamente para garantizar que nuestros estudiantes tengan acceso y oportunidades para participar en Programas STEM en todas nuestras escuelas y aulas.

Para celebrar la Hora del Código, pasamos por la fiesta de baile de la Escuela Primaria Mesa View, donde los estudiantes combinaron movimientos para hacer bailar a un personaje, y los estudiantes de kindergarten participaron en codificación direccional. En la Escuela Primaria Wingate, sus estudiantes estaban ocupados aprendiendo codificación básica en su laboratorio de tecnología. Un saludo a nuestra Coordinadora de STEM de D51, Jessica McDivitt, al equipo del Programa STEM y a nuestros maestros de Ciencias de la Computación de D51 por su creatividad al conectar y educar a sus estudiantes sobre el mundo de la Ciencia de la Computación. Para obtener más información sobre la Hora del Código, haz clic aquí.

#### GJPD Organiza el 31º Año de Compras con un Policía

¡Estamos muy agradecidos por nuestros Socios Comunitarios Comprometidos y Solidarios! Cada año, el Departamento de Policía de Grand Junction colabora con las escuelas de todo el Distrito 51 para su evento anual Compra con un Policía. Durante este evento, los oficiales locales de la ley se asocian con estudiantes de D51 para un día lleno de compras, comida y espíritu navideño. Lee más aquí.

Este jueves marcó el 31º evento anual de Compras con un Policía organizado por el Departamento de Policía de Grand Junction. Se invitó a dos estudiantes de quinto grado de cada escuela primaria de todo el distrito a disfrutar de un día de diversión y compras junto con la policía local, un evento de dos días que es generosamente financiado y respaldado por donaciones de organizaciones locales, empresas y miembros de la comunidad. Ayer fue un éxito conmovedor.

Veintisiete estudiantes de quinto grado se fueron con regalos cuidadosamente elegidos para sus familiares, todos bellamente envueltos por voluntarios. La próxima semana, los estudiantes restantes tendrán su turno para un día divertido lleno de compras y comida.

Un gran reconocimiento a nuestros socios comunitarios en el Departamento de Policía de Grand Junction por organizar esta experiencia significativa, y un gran agradecimiento a nuestras agencias locales de la ley por unirse a nuestros estudiantes y crear un día inolvidable. La amabilidad y el apoyo de todos los involucrados en este evento realmente marcan la diferencia en la vida de nuestros estudiantes. Estamos muy agradecidos por socios comunitarios como ustedes, ya que sus contribuciones nos permiten seguir creando experiencias positivas para nuestras familias de D51.

Además, un agradecimiento sincero al Departamento de Policía de Grand Junction por compartir estas increíbles fotos con nosotros. Ver esas sonrisas radiantes, especialmente en medio de una temporada muy ocupada, es un gran recordatorio del impacto significativo que tenemos en la vida de nuestros estudiantes y refuerza el motivo detrás de por qué hacemos lo que hacemos.

#### Competencia Estatal de Lego League

En noviembre, destacamos el Torneo F.I.R.S.T Lego League celebrado en Grand Junction, con la participación de más de 45 equipos de robótica de todo Colorado. Seis de esos equipos eran del Distrito 51 y aseguraron un lugar en la Competencia Estatal: tres equipos de la Escuela Primaria Mesa View, un equipo de la Escuela Primaria Broadway y New Emerson, y un equipo de la Escuela Secundaria Fruita. Este fin de semana, estos equipos exhibirán sus talentos durante la Competencia Estatal en la Universidad de Colorado en Denver.

Un saludo a la Coordinadora de STEM de D51, Jessica McDivitt, y su equipo por su destacado liderazgo al encabezar este programa. Y un gran agradecimiento a nuestros maestros y padres entrenadores por ir más allá para apoyar y guiar a nuestros estudiantes de STEM. Su dedicación al programa, junto con el tiempo y la energía que invierten fuera de las cuatro paredes de su aula, está marcando una gran diferencia en la vida de estos niños. ¡Buena suerte a todos nuestros estudiantes mientras compiten a nivel estatal!

#### Actualización de la Escuela Fruita 8/9

Como muchos de ustedes ya pueden saber, el Distrito 51 tiene previsto proponer el cierre de la Escuela Fruita 8/9 al final del año escolar 2023-24 ante la Junta de Educación de D51. En nuestro compromiso con la transparencia, queremos brindar una actualización a nuestras familias y comunidad sobre este asunto. Lee más aquí.

En marzo, la Junta de Educación del Distrito 51 adoptó por unanimidad una resolución encomendando al Superintendente y al personal del distrito iniciar el proceso de reconfiguración de los grados en las escuelas secundarias del área de Fruita hacia una configuración de más estándar con una escuela intermedia de grados 6-8 y una escuela preparatoria de grados 9-12. Un tema que el distrito ha estado discutiendo desde que se construyó la escuela Fruita 8/9 hace 18 años. Las escuelas secundarias del área de Fruita también han disminuido en más de 420 estudiantes desde 2019, lo que dificulta la contratación de personal.

Recientemente, el personal de Fruita 8/9, la Escuela Intermedia de Fruita y la Escuela Preparatoria Fruita Monument recibieron la propuesta actual que, si se aprueba, cerraría la Escuela Fruita 8/9 al final del año escolar actual, trasladaría el noveno grado a FMHS para crear una escuela preparatoria de grados 9-12 y agregaría el octavo grado a FMS para crear una escuela intermedia de grados 6-8, que estará ubicada en el edificio actual de Fruita 8/9.

Aunque no se han tomado decisiones finales, el distrito presentará una propuesta a la Junta de Educación este mes que recomienda el cierre de la Escuela Fruita 8/9, efectivo para el año escolar 2024-25. Todo el personal con licencia no probatoria y el personal de apoyo en Fruita 8/9 tienen garantizada una posición en D51 el próximo año escolar, y Recursos Humanos apoyará al personal para ayudarles a encontrar posiciones permanentes en el distrito. Contrario a la información incorrecta que se ha compartido, nadie está siendo despedido. Pedimos que las familias, el personal y los estudiantes de D51 continúen participando en el proceso mientras planificamos los próximos pasos para reconfigurar los grados secundarios en Fruita.

#### PRÓXIMOS EVENTOS

- Musical de la Escuela Preparatoria Palisade "A White Christmas"  
8 de diciembre, 7 p.m. y 9 de diciembre, 2 p.m. y 7 p.m. en la Escuela Preparatoria Palisade.
- Concierto de la Academia Independence "The Music Man"  
8 de diciembre, 6:30 p.m. y 9 de diciembre, 6:30 p.m. en The Art Center.
- Competencia Estatal de Lego League  
9 de diciembre, 8 a.m. - 5 p.m. en la Universidad de Colorado en Denver.
- Concierto y Carnaval de la Banda de la Escuela Preparatoria Central  
12 de diciembre, 7-9 p.m. en la Escuela Preparatoria Central.
- Concierto del Coro de la Escuela Preparatoria Fruita Monument  
12 de diciembre, 7 p.m. en la Escuela Preparatoria Fruita Monument.
- Jornada de Puertas Abiertas del Plan de Estudios de Estudios Sociales de la Escuela Secundaria  
13 de diciembre, 4:30 - 7 p.m. en la Escuela Secundaria R-5/Sala de Juntas Harry Butler. Estamos adoptando nuevos recursos para apoyar la instrucción de estudios sociales en nuestras escuelas preparatorias. Se invita a los miembros de la comunidad a ver los recursos en consideración y ofrecer comentarios al comité de selección.
- Concierto del Coro de la Escuela Preparatoria Central  
14 de diciembre, 7 p.m. en el Auditorio de la Escuela Preparatoria Central.
- Presentación del Musical "Elf the Musical" de la Escuela Preparatoria Grand Junction High School  
15 de diciembre a las 7 p.m., 16 de diciembre a las 2 p.m. y 7 p.m., 17 de diciembre a las 2 p.m. en el Auditorio de GJHS.
- Torneo de Lucha Libre Warrior Classic  
15-17 de diciembre en la Escuela Preparatoria Central.
- La Escuela Preparatoria Central organizará el Torneo de Lucha Libre Warrior Classic 2023, el torneo de lucha libre más grande del oeste de Colorado. El torneo reunirá a más de 40 de los equipos mejor clasificados de Colorado y estados vecinos. ¡Buena suerte a todos nuestros mejores equipos de lucha libre; vayan por ello!
- Actuación Coral "Sounds of the Season" de la Escuela Preparatoria Palisade  
16 de diciembre, 2 p.m. y 7 p.m. en la Primera Iglesia Metodista Unida.

Para obtener más información sobre eventos en todo el distrito, visita:

- [Calendario de Atletismo de Otoño](#)
- [Próximos Eventos del Distrito](#)

Si tienes buenas noticias para compartir con nosotros, nos encantaría destacar tu programa, evento, historia y más. Por favor, compártelo con nuestro departamento de comunicaciones enviando un correo electrónico a [communicate@d51schools.org](mailto:communicate@d51schools.org).

*Brian Hill*

Dr. Brian Hill  
Superintendent of Schools  
Mesa County Valley School District 51  
[brian.hill@d51schools.org](mailto:brian.hill@d51schools.org)  
970.254.5193



2115 Grand Ave.  
Grand Junction, CO 81501  
d51schools.org  
(970) 254-5100

2021 © All Rights Reserved